

年月日 24 01 29 ページ 25 N.O.



京都のランマーク「京都タワー」



冬の琵琶湖

飛躍へ向けた次の"一手" —京滋の有力企業トップインタビュー—

2024年がスタートした。今年の干支は「辰（たつ）年」。陽の気が動いて、万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年と言われる。実際、進取の精神を持つ京滋地域の企業業績は、規模、業種によって多少の温度差はあるものの堅調で、成長に向けた投資を加速している。新型コロナウイルス禍の収束で経済・社会活動の正常化が進み、日本では40年ぶりの物価上昇と賃上げへの期待などで、デフレからの脱却がようやく視野に入ってきた。一方、年明け早々に起きた能登半島地震、東京・羽田空港での航空機衝突事故と、波乱の幕開けとなったことは否めない。人手不足や原材料価格の高止まりに加え、世界経済の分断、中国産業の減速、複数の戦争といったリスクもある中、注目の京滋企業トップに、飛躍へ向けた次なる一手を語ってもらつた。



片岡製作所会長

片岡 宏二氏

A black and white portrait of Dr. K. S. Yeo, an elderly man with glasses, wearing a suit and tie.

世界から多くの引き合い

電池回路で、星雲用装置の開発が、より一層力を入れ、新規技術を応用した研究開発が本格化。星雲用装置は、星雲用装置としての機能性を優れた新機種へと生まれ変わった。2011年1月期に並ぶ売上高の見込み。月期に並ぶ売上高の見込み。

生産増強で需要対応